

Se cierra un proceso, continuamos con el fortalecimiento de un polo ciudadano de análisis público internacional

Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 03/06/2024

Como en cada proceso electoral, el Colectivo Insurgencia Magisterial asume una postura pública y participa de manera activa desarrollando esa línea de acción.

Los resultados del actual proceso electoral en México, nos presentan un panorama donde el partido en el poder tendrá control sobre las Cámaras de Diputados y Senadores para impulsar las iniciativas que deseen y en algunos meses en la definición de los perfiles, nombres y procesos para renovar el poder judicial.

Hoy como Colectivo reiteramos nuestra postura de análisis público de lo público y de hermanamiento de los pueblos de NuestrAmérica a través de la crítica y el vivir en cooperación.

Seguiremos construyendo voz colectiva desde el Portal Insurgencia Magisterial, gracias por leer los artículos que compartimos.

A seguir caminando...

Fecha de creación

2024/06/03